

Les cafés de la Statistique... à Lyon

« Comment les statistiques peuvent éclairer le débat public »

Lieu : Café La Cloche, 4 rue de la Charité, 69002 LYON (angle place Bellecour)

Prochain café : **Mardi 14 mars 2017** de 19h à 21h

Quelques notions d'autodéfense statistique en vue de la campagne présidentielle...

« Les chiffres ne mentent pas », dit-on. Mais ceux qui les utilisent, certainement !
A l'approche de la campagne présidentielle, de nombreux candidats vont s'appuyer sur des éléments chiffrés pour valider l'urgence de telle ou telle mesure qu'ils proposent. Il est donc important de s'interroger d'une part sur la provenance de ces chiffres, et d'autres par sur ce qu'ils disent réellement et le décalage avec ce qu'on essaye de leur faire dire. Dans un voyage qui nous emmènera des sondages et leurs méthodologies aux représentations tronquées des données, en passant par quelques paradoxes étonnants, nous parcourons un chemin semé de pièges vers une utilisation bien comprise des statistiques.

Invités : Jean-Baptiste AUBIN, directeur de la MMI

Thibaut Espinasse, maître de conf. en statistique, Université Lyon 1

Le concept des cafés de la Statistique?

- des soirées-débats publiques ouvertes à tous,
 - des débats qui évitent la technicité,
 - des thèmes très variés et d'actualité,
 - un dialogue entre des statisticiens et le public le plus large
-

Organisateurs : Anne-Laure Fougères (univ Lyon 1) & Antoine Rolland (univ Lyon 2)

avec le soutien de la SFdS et de la Maison des Mathématiques et de l'Informatique

Contact : cafe.stat.lyon@gmail.com

Blog : <http://cafestatistiquelyonnais.blogspot.fr/>